



«Este es un país de poder popular»



Comunidades en transformación y enclaves económicos constituyen puntos de interés para la tercera visita gubernamental a Las Tunas, que se ocupa, asimismo, de evaluar la gestión de Gobierno a nivel municipal.

Leidys María Labrador Herrera, 30 de Junio de 2022

Por la Empresa de Servicios Portuarios Centro Este, ubicada en Cayo Juan Claro, municipio de Puerto Padre, inició la tercera visita gubernamental a Las Tunas, encabezada por el miembro del Buró Político del Comité Central del Partido y primer ministro, Manuel Marrero Cruz.

Allí conoció de los servicios que presta la entidad y de su relevancia para dirigir, organizar y controlar operaciones en terminales portuarias de carga y pasajeros.

Marrero Cruz recorrió también la comunidad en transformación situada en la zona. Con un total de 342 habitantes, la circunscripción ha recibido el beneficio de acciones conjuntas entre organismos estatales y los pobladores.

Allí se rehabilitó la escuela primaria local, se abrió un comedor del Sistema de Atención a la Familia, se remodeló completamente el círculo sociocultural y el parque, y se trabaja en la farmacia; a cada uno de esos lugares llegó el miembro del Buró Político.

Al decir de la delegada, Miriam Sanz Cabaza, el presupuesto ejecutado hasta la fecha asciende a alrededor de 2 300 000 pesos, aunque el total es de más de cuatro millones.

En diálogo con las autoridades municipales, Marrero Cruz reconoció el trabajo que se ha desarrollado en esa circunscripción, pero insistió en que, aunque se hagan acciones que impliquen recursos, lo más importante es el contacto directo con el pueblo.

«No basta con reparar esto o aquello, las personas necesitan que se toque su puerta, que se converse con ellas. A veces hay quienes reconocen que su comunidad avanza, pero sienten que ellos no, por eso deben de sentirse atendidos de manera individual. Este es un país de poder popular, nosotros, los dirigentes, nos debemos al pueblo».

«El que no tenga fuerza moral, en estos tiempos que estamos viviendo, para darle la cara y el pecho al pueblo, explicarle, y rendirle cuentas de su gestión, no puede dirigir», aseveró.



Se rehabilitó la escuela primaria local, se abrió un comedor del Sistema de Atención a la Familia, se remodeló completamente el círculo sociocultural y el parque, y se trabaja en la farmacia. Foto: Estudios Revolución.

Fructífero fue el encuentro que sostuvo con los habitantes del barrio en el parque del lugar. Los presentes agradecieron el respaldo de las instituciones y reafirmaron su apoyo irrestricto a la Revolución y a sus máximos dirigentes.

Mostraron preocupación por las escasas opciones culturales, sobre todo para niños y jóvenes, y por la solución a los 11 derrumbes totales que quedan pendientes desde el paso del ciclón Ike.

Seguidamente, el jefe de Gobierno llegó hasta el área del malecón del municipio Puerto Padre, que como ordenanza de la Asamblea Municipal, recibe acciones de rehabilitación, entre otros objetivos, con vistas al inicio del verano.

También sostuvo un encuentro con el Consejo de la Administración Municipal, donde conoció detalles de la Estrategia de Desarrollo Económico Social, y sus líneas directrices, como son la economía, el turismo y la solución a las principales preocupaciones del pueblo. En ese encuentro, llamó a potenciar la autonomía local, como una prioridad para impulsar el desarrollo de las localidades.

Mayra Arevich Marín, ministra de Comunicaciones, llamó a fortalecer el comercio electrónico como vía para el acceso de la población a bienes y servicios, y recordó que la informatización de la sociedad es hoy una línea esencial para el país, que debe incluirse en todas las estrategias que se tracen en el municipio.

Hasta el polo turístico de Covarrubias llegó también el Primer Ministro cubano. Allí se le presentó el plan de desarrollo 20-30 del turismo en la provincia, cuyo programa de alojamiento comprende la construcción de tres hoteles nuevos, dos de ellos de ciudad, y uno en el polo donde se ubica el Brisas de Covarrubias, que también será objeto de una ampliación. Se ha previsto, además, la rehabilitación del Hotel Plaza en la cabecera puertopadrense.

En el horario de la tarde, Marrero visitó la Empresa de Aceros Inoxidables, Acinox Las Tunas. Allí, además de conocer detalles de los indicadores productivos que caracterizan a la entidad (palanquillas de acero al carbono y barras corrugadas), le mostraron los resultados en materia de producciones alternativas.



En ese encuentro, llamó a potenciar la autonomía local, como una prioridad para impulsar el desarrollo de las localidades. Foto: Estudios Revolución.

Eraldo González, director de la entidad, explicó que se da valor de uso a productos que antes resultaban desechos, y han buscado también la alternativa de brindar servicios de mantenimientos técnicos de diversa índole. Por ese concepto, se han logrado ingresos superiores a los siete millones de pesos.

La empresa comenzará también, a partir del mes de julio, a producir aceros aleados y especiales, cuyo valor en el mercado internacional es muy superior.

Estas experiencias fueron elogiadas por el Primer Ministro, que en este punto del recorrido estuvo acompañado por el vice primer ministro, Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez.

Al cierre de esta primera jornada, Marrero Cruz visitó el restaurante especializado Reymar, convertido en unidad empresarial de base, como parte del proceso de perfeccionamiento de la gastronomía.

Finalmente, sostuvo un encuentro con el Consejo de la Administración del municipio cabecera; donde, al igual que en el intercambio similar sostenido en Puerto Padre en horas de la mañana, se le ofrecieron detalles de la Estrategia de Desarrollo Municipal.



Sostuvo un encuentro con el Consejo de la Administración del municipio cabecera; donde se le ofrecieron detalles de la Estrategia de Desarrollo Municipal. Foto: Estudios Revolución.

Especial atención se le prestó a las barreras identificadas dentro de dicha herramienta de trabajo, que responden a problemáticas puntuales del municipio.

La existencia de pisos de tierra se ha identificado como una de ellas. Al respecto, Marrero llamó a la búsqueda de soluciones alternativas a la escasez de recursos, para que el programa de eliminación avance mucho más rápido.

El alto dirigente se interesó también por el número de madres con tres o más hijos, que asciende a 1 700, de las cuales 930 tienen problemas de vivienda. Al respecto, insistió en aplicar estrategias para llegar a un mayor número de ellas.

Durante toda la jornada fue acompañado indistintamente por ministros, vice ministros y Jaime Ernesto Chiang Vega, gobernador de la provincia.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución